

小中学生防災標語コンテストの優秀作品が決定

◎危機管理課 ☎36・7143

地域の防災力の担い手でもある小中学生の防災意識の高揚を目的とした「小中学生防災標語コンテスト」の優秀作品が決定し、12月9日に表彰式が行われました。

小学生の部678作品、中学生の部504作品の中から最優秀賞に選ばれたのは、増本涼さん（大津小6年）と高橋秀駿さん（島一中1年）。増本さんは「さりげなく感じて書いたものが選ばれ、うれしい」と感想を述べました。
▽増本さん作「命はねなにより

大事な宝物」▽高橋さん作「ヘルメットそれは小さな命づな」



賞状を手にする受賞者の皆さん

手話サークル「虹の会」に厚生労働大臣感謝状を伝達

◎福祉課 ☎36・7154

手話サークル「虹の会」が、ボランティア功労者に対する厚生労働大臣表彰（感謝状）を受賞し、12月7日に市役所で伝達式が行われました。同会は昭和63年に設立。以来、手話の啓蒙など、聴覚障害者と健聴者との交流に貢献するとともに、地域のイベントなどにも積極的に参加してきました。

今回の受賞にあたり、池原智彦代表は「耳が聞こえない人との架け橋となることを願い、活動してきた。

これまでの活動が認められ、うれしい」と喜びを語ってくれました。



染谷市長から感謝状を受け取る池原代表

民生委員・児童委員 感謝状贈呈式および委嘱状伝達式

◎福祉課 ☎36・7407

市は12月14日、民生・児童委員の一斉改選に伴い、感謝状贈呈式と委嘱状伝達式をプラザおおるいで行いました。11月30日付で退任された民生・児童委員は78人、12月1日付で委嘱された同委員は188人の3年間で。

染谷市長は、地域に密着した委員の活動に感謝するとともに「市も皆さんを支える体制をとっていききたい」とあいさつしました。

各地区の委員名簿は6・7ページをご覧ください。



厚生労働大臣委嘱状を代表者に伝達

全国大会での健闘を誓い初倉中野球部が市長を表敬

◎スポーツ振興課 ☎36・7219

12月20日「第8回全日本少年春季軟式野球大会」に出場する初倉中野球部が、染谷市長を表敬訪問しました。選手たちは、笑顔を決まらず明るくプレーすることを心掛けた結果、11月に行われた県大会で優勝し、今回の全国大会出場となりました。

主将の鈴木琉翔さん（2年）は「全員野球で全国優勝を目指してがんばりたい」と意気込みを語ってくれました。染谷市長は「練習してきたことを信じて、全力でがんばってください」と激励しました。



染谷市長に全国大会での健闘を誓う選手たち